
 

 
 
 
 
 
Cosenza, 19.03.2020 
 
 
 
Egregio Presidente, 
 
desidero esprimerLe un sincero apprezzamento da parte di tutta la categoria degli industriali 
calabresi per aver inteso di accogliere la proposta di istituire una task force dedicata alle 
problematiche di natura economica che l'emergenza in atto riverserà con sempre maggiore peso sul 
nostro territorio. 
 
Tenuto conto che il momento è tale che risulta difficile prevedere quando sarà possibile tenere la 
prima riunione formalmente costituita con la partecipazione fisica dei componenti, ritengo possa 
risultare utile farLe pervenire un primo documento contenente suggerimenti per misure da adottare 
nell'immediato in aggiunta a quelle disposte dal Governo. 
 
Spero possano risultare di qualche interesse e di supporto alla difficile situazione che sta 
affrontando tanto sul piano sanitario che, in misura sempre crescente, su quello economico e 
sociale. 
 
AugurandoLe buon lavoro insieme ai componenti della sua Giunta, La prego di ritenerci a 
disposizione per ogni tipo di confronto o supporto che dovesse ritenere utile. 
 
Distinti saluti 
 
        Natale Mazzuca 
       Presidente Unindustria Calabria 
 


